

Sección tercera.

BIOGRAFÍAS

De los hombres y mujeres célebres que han existido desde los tiempos antiguos hasta nuestros días

CRISTOBAL COLÓN

(Continuación)

Tres siglos y medio después, halló un navegante europeo un coco petrificado, dentro del cual había un pergamino con las siguientes palabras escritas en caracteres góticos:

»No podemos resistir un día más á la tempestad: »estamos entre España y las islas descubiertas de »Oriente, si la carabela se va á pique, quiera el cielo »que recoja alguno este testimonio.—*Cristóbal Colón.*»

Felizmente el ilustre marino y sus compañeros, rechazados primero de la isla de Santa María, situada el extremo de las Azores, por la celosa persecución de los portugueses que la poseían, pudieron alcanzar al fin sanos y salvos á la embocadura del Tajo de Lisboa y Colón presentado al rey de Portugal Juan II, le hizo una relación de sus descubrimientos, aunque sin revelar le la ruta, por temor de que enviara al Nuevo Mundo sus flotas antes que Isabel.

Algunos consejeros de la corte excitaron á aquel príncipe que asesinara al gran almirante, á fin de sepultar con él su secreto y los derechos de España,